
 

 

ÉCOLE PRIMAIRE 

DES DEUX-SOLEILS 

 

 

Procès-verbal 

Réunion du conseil d'établissement 

du 19 novembre 2024 à 18 h 15 

Salle de conférence du pavillon 1 

 

 

Présences: 

• Madame Claude Massé 

• Madame Marilyn Bouchard 

• Madame Vicky Rathier (Teams) 

• Madame Mylène Pepin 

• Madame Isabelle Barrette 

• Madame Noémie Ouellet 
 

• Madame Katherine Audrey 
Lévesque-Noël 

• Madame Sandra Cadorette 

• Madame Isabelle Arguin 

• Madame Géraldine Normandeau 

• Madame Linda Robert

 

Membre de la communauté : M. Christian 

Absences :  

•  
 

1.0 Mot de bienvenue et vérification du quorum 

Madame Isabelle Arguin souhaite la bienvenue à tous. Le quorum est constaté et la 

réunion peut débuter.  

  

2.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Géraldine Normandeau et est appuyée par 

Isabelle Barrette tel que modifié. Résolution 2024/11/19 



 

 

 

 3.0 Lecture et adoption du procès-verbal d’octobre 2024 

L’adoption du procès-verbal de septembre 2024 est proposé par Linda Robert et est 

appuyé par Marilyn Bouchard tel que modifié. Résolution 2024/11/19 

  

4.0 Suivi du procès-verbal d’octobre 2024 

Le service traiteur est ramené en proposition. 

Le Marché de Noël est ramené en proposition. 

 

 

5.0 Question du public 

Est-ce possible de récupérer les restants des boîtes à lunch du traiteur ? 

 

6.0 Représentant de la communauté (suivi) 

Le CÉ a reçu la demande de location de M.Christian. Mme Claude mentionne que la 

demande, telle que présentée, est impossible à concrétiser au niveau des ressources 

humaines et matérielles en lien avec les conventions collectives. Elle mentionne aussi 

qu’on ne peut rien changer aux tarifs. La fréquence est trop grande pour ce que nous 

pouvons offrir côté effectif et frais.  

 

Le CÉ mentionne être intéressé par des plus petits projets qui impliquent la communauté 

scolaire mais aussi le quartier d’Omerville. Une offre sporadique et à plus petite échelle 

pourrait être envisagée.  

 

Le CÉ mandate Mme Isabelle afin d’organiser un petit projet de location pour du 

basketball avec M.Christian. 

 

7.0 Photo scolaire 2025 

Mme Isabelle a assisté à la prise de photo et les commentaires sont tous très positifs. 

Le CÉ demande à reconduire avec la même photographe, si possible plus tôt dans l’année 

scolaire. 



 

 

 

8.0 Grille-matière 25-26 

Reporté au prochain CÉ. 

 

9.0 Service de traiteur 

La situation est très difficile, la nourriture n’est pas au goût des enfants et l’organisation 

ne fonctionne pas. 

Mme Isabelle propose de faire le sondage rapidement. Dans le cas où la réponse serait 

négative, nous mettrons fin au contrat et partirons en appel d’offres. 

Le CÉ se questionne pour les enfants utilisant les services de repas avec Christian Vachon. 

La direction nous confirme qu’ils seront maintenus en repas chauds congelés et servis le 

jour même aux enfants. 

 

10.0 Campagne de financement 24-25 

Le CÉ confirme avoir envie de faire une campagne de financement. 

Noémie Ouellet propose un frais fixe pour les familles pour les sorties, que le fonds 5 

assume la balance des coûts et qu’on part en campagne de financement pour remplir le 

fonds 5 à nouveau. Adopté à l’unanimité. 

 

11.0 Représentante du service de garde 

Aucune information à transmettre. 

 

12.0 Représentante du comité de parents 

Mme Noémie demande à Mme Isabelle de contacter la DG afin de lui donner les bonnes 

coordonnées puisqu’elle n’a pas reçu d’invitation. 

Mme Isabelle B déposera le procès-verbal du dernier comité sur le Teams pour celles qui 

voudront le lire. 

 

13.0 Comité CIC – Marché de Noël 

Il y a eu un bel engouement pour le marché de Noël avec plus de 20 exposants. 



 

 

M.Christian nous informe qu’il n’y a pas eu de rencontre de CIC après la danse de 

l’Halloween et qu’il n’est pas en mesure de nous donner le montant ramassé pour cette 

activité. 

 

14.0 Divers 

Aucun point à discuter. 

 

15.0 Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19h43 proposée par Linda Robert Résolution 2024/11/19 

 

 

 

 

 

   

Isabelle Arguin 

Directrice 
 

Claude Massé 

Présidente du conseil d’établissement 

 

495, rue Gérin, Magog (Québec)  J1X 4B1 

Tél. : (819) 843-5666  


